

Un hombre brillante de Costa Rica

por

Jenna Heemstra



Cuando se le pregunta al público “¿Quién es un hispanohablante en los Estados Unidos que tiene éxito?”, contesta con los nombres de actores y cantantes famosos. Pero hay muchos hispanohablantes en los Estados Unidos que tienen éxito y no son actores o cantantes. Un ejemplo es Franklin Chang Díaz. Es un astronauta y un hombre de negocios. Es una inspiración para los hispanohablantes a los que les gusta la ciencia.

Franklin Chang Díaz nació el 5 de Abril de 1950 en Costa Rica y se mudó a los Estados Unidos. Tiene el pelo negro como el cielo sin estrellas. Sus ojos son negros también como el carbón. Tiene una sonrisa amigable y grande. Es un poco delgado pero es muy atlético. También es culto, listo, atrevido y trabajador. Está casado. Su esposa y él viven en Texas. Ellos tienen cuatro hijas. Su vida doméstica y características son típicas de un hombre de los Estados Unidos. Pero su historia de trabajo es muy interesante.

Trabajó como un Astronauta para la Nasa y terminó siete misiones al espacio. Es un record mundial. Ahora es un profesor de las Universidades de Houston y Rice. Además tiene una compañía

de tecnología. Es una inspiración porque vino a los Estados Unidos sin nada y no podía hablar inglés. Pero él tomó clases para aprender inglés y fue a la universidad, se graduó con un Ph.D. y se convirtió en un astronauta.

Es un ciudadano de los Estados Unidos y Costa Rica por eso las culturas de los dos lo han afectado. A la cultura latina le gustan los trabajadores dedicados y su apellido es tradicional. La cultura anglo-dominante subraya el dinero, el éxito y la diversión. Franklin Chang Díaz ha obtenido el sueño Americano. Vino a los Estados Unidos sin nada, sin embargo ahora tiene mucho éxito. Y es un ejemplo para los niños hispanohablantes porque les enseña que es posible tener éxito en las ciencias.